

■府中っ子の応援団に感謝

10日（金）の1年生歓迎ひまわり遠足（たてわり遠足）の6年生の頑張りはすでにお伝えしたところです。17日（金）には、学校探検で2年生が1年生に府中小学校を詳しく案内しました。すると、1年生はお世話になった6年生と2年生に感謝の気持ちとして、「ありがとう」のメッセージと色紙を使った花を作成し、それが一階のホワイトボードに掲示されています。実物は、校長ブログで是非見てください。

6年生の頑張りが2年生の頑張りを呼び、それが1年生にもしっかりと伝わっています。頑張りの「輪」が仲良しの「和」にまで高まっている府中っ子です。

でも、「輪」「和」は府中っ子だけではありません。

21日（火）は5年生が田植えに挑戦しました。裸足で田んぼに入り、何とも言えない又ル又ル感に歓声をあげながら、講師の先生の指示に従って苗を植えていきました。

翌22日（水）は読み聞かせ隊の皆さんによる絵本の読み聞かせから一日がスタートしました。絵本の世界に浸ることのできる、何とも言えない素敵なひとときでした。

さらに、23日（木）は日高給食センターの先生にお世話になって1・2年生が食育の勉強をしました。本日24日（金）は日高図書館の方にお世話になり、図書室の掲示等について委員会の5・6年生と一緒に考えてくれました。

このように、今週だけでもたくさんの方々が府中っ子の応援団として「輪」「和」を大きくしてくれています。本当にありがとうございます。

さあ、来週は5年生が4泊5日の自然学校にチャレンジします。3・4年生は6月1日（土）の植村直己冒険賞の授賞式で素敵な歌声を響かせてくれます。

これからも府中っ子の「輪」「和」が大きくなりそうで、楽しみです。



（校長 山本 考一）

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：